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RAPPORT D’ACTIVITÉS 
 
 

SAISON 2020/2021 
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               SOUS LA PRÉSIDENCE DE 

                                MARTINE HUFSCHMITT 

Les réunions  

AG octobre 2020 MAMIROLLE  

Réunion Janvier 2020 MAMIROLLE 

Réunion en juin 2020 BESANÇON 
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LES 
COMPÉTITIONS 
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COMPETITIONS SUITE  

Sur le plan DISTRICT les 
compétitions suivantes dont été 
annulées  

ROY SIRON à VORAY  

COMPAGNE PANIER à VORAY  

DEMI FINALES GF à MAMIROLLE  

 ETOILES GF à ORNANS  

BADGES GM et BADGES GF à VALDAHON  
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COMPÉTITIONS SUITE  

Sur le Plan CD Annulation  

Interclubs à SALINS LES BAINS  

Finales des IMPOSES GF GM à THISE  

Concours  POUSSINS Mixte à Mandeure et Valentigney  

Inter départemental J et A à BESANCON  

Sur le plan RÉGION  

 Premier tour des Coupes Nationales à DOLE  

 Catégorie 1 et 2 GF ET INDIVIDUELS GM  

 Equipes régionales GF et GM  
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COMPÉTITIONS SUITE  

Sur le plan NATIONAL  

 Demi finales et Finales des Coupes Nationales  

 Trophées nationaux GF  à LIMOGES  

  individuels mixtes à PLOUFRAGAN  

 Équipes National GM  

 Équipes GF F F1 à BRUZ 

 Équipes GF F2 à TOUL  

 Équipes GF F3 à ARNAS  
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FORMATION 
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Stage base des cadres octobre 2020 
 La cita 15 stagiaires  

Nous avons pu organiser le stage des cadres débutants  

 Cadres Mégane BLANCO et Maëlle LIU  

 Stagiaires motivés et accueil d’un autre district  

 Nous avons été le seul district à organiser des formations  
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Les autres FORMATIONS  

 

 AF1 GF il a pu être organisé sous forme de trois 
weeks ends consécutifs  

 8 stagiaires 4 Bourgogne et 4 Franche Comté 
toutes les 4 du DISTRICT  
 2 CITA  

 2 BOUSBOTTE  

 Cadres : BLANCO Mégane et LIU Maëlle  

 Remarque des cadres : il ne faut plus mettre les trois 
weeks ends à la suite surtout pour celles qui viennent 
de loin et celles qui travaillent  

 Les stagiaires de BESANCON étaient en externat  



Formation suite  

Seules les FORMATIONS JUGES ont pu se dérouler par 
ZOOM sur le plan Région  

Du district ont participé  

 BOUSBOTTE  

 THISE  

 ORNANS  

 GRAY 

 ROCHE  

 MAMIROLLE  

  

 



FORMATION suite  

Les juges qui ont participé étaient surtout contents de 
se retrouver  

Nous avons pu mettre en place  
 

 Formation imposés GF  

 Formation 6ème  

 Formation Code FIG  

 Il n’y a rien eu sur le plan GM  
 

Le plus difficile a été pour les cadres. Nous avons 
surtout galéré avec les VIDEOS mais Jean Pierre 
ARNOUD nous a beaucoup aidé et nous avons de 
fait créer une base qui servira dans le futur  



Formation suite  

 

 

Cadres du district  

 

 Fabienne FOURNERET  

 Anne Claude CHAPUIS  

 Marie France JUNOD  

 Corinne GROCHULSKA  

 

D’autres cadres comme Monique BOIRON et Véronique 
STEPHESON ont choisi d’être stagiaires  

 



FORMATION SUITE  

Tous les PERFECTIONNEMENTS DES GYMS 
ont été annulés  

Poussines à VALDHAON  

Jeunesses à VORAY  

Aînées à ORNANS  
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EXAMENS JUGES  

 Les examens  

 J2 

 J6 

 JL ont été annulés et reportés en 2022 

 

 Le CD a pu organiser  le J1 au mois de juin   

 Tous les candidats reçus – cartes envoyées aux 
clubs dans la semaine suivante ainsi que les 
résultats avec note  
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LA RANDONNEE 
VERTE ORNANS 

 

ANNULEE le 1er MAI  

 

mais elle a eu lieu le 29 août  

Quelques 500 marcheurs malgré un temps mitigé  

 Inscriptions en ligne  
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ANS  
LES ASSOCIATIONS QUI ONT 

PRÉSENTÉ UN DOSSIER 

 

 

 

 

A ma connaissance seule BOUSBOTTE a fait un dossier  
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DOSSIER  
FDVA  

 

DOSSIERS  

 

Même constant seule BOUSBOTTE a présenté  

 un dossier  
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LES AUTRES 
ACTIVITÉS  

 

Dans le DISTRICT il est pratiqué EN PLUS de GF GM GRS 
 ÉVEIL  

 TAA   

 GFD  STEP  ZUMBA  

 RANDONNEE   

 BADMINTON 

 Le THEATRE 

 La PEINTURE et AUTRES ACTIVITES CULTURELLES  

 ULTIMATE  

 DANSE et DANCE COUNTRY  

 SCRAPBOOKING 

 CARDIO TRAINING  

 ARTS MARTIAUX  

 TENNIS DE TABLE  
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 CONGRÈS NATIONAL 

ASSISES DE PRINTEMPS  

 

LES DEUX SE SONT DÉROULÉS EN VISIO  

CONFÉRENCE VIA ZOOM donc tout le monde 
pouvait se connecter et suivre les débats  
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Notre district l’utilise au maximum 
et toutes les associations ont dû 

récupérer leur code afin de faire les 
inscriptions via le site  

on progresse ! 
 
 

site INTERNET 
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NOUVELLES FONCTIONS 

 

 

 A ma connaissance pas de changement mais un 
appel au secours a été lancé par DAMPIERRE  
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DÉCÈS 
 

 

 Des personnalités comme LUCIEN MANGE Président du CD 90 et 
longtemps vice Président de la Ligue de FC. André BRUCHON et MF 
JUNOD présents aux obsèques  

 Ginette REMONAY Ancienne Présidente de la JA GCC et du district du 
Haut Doubs, membre de l’Union Comtoise (CD 25 70 90) André 
BRUCHON et MF JUNOD Présents  

Sur le plan DISTRICT  

 La maman de Brigitte REYMOND (TAILLARD) Nous étions trois présents 
du district André BRUCHON Martine HUFSCHMITT et MF JUNOD  

 La région était représentée par Nicole GRILLOT -  Christelle LECHENNE 
et Annie FLENET  
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DÉCÈS SUITE  

 Le papa de Linda VALOGNES  

MF JUNOD présente au funérarium. Je ne sais qui d’autres sur le 
plan district à part la Jeunesse de Palente  

 

 René le Mari de Fabienne DRUOT secrétaire des Gâs de la 
Vallée. MF JUNOD présente au funérarium. Idem je ne sais qui 
était présent à part les Gâs de la Vallée très représentés  
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PROJETS  

Trouver une ÉQUIPE SECRÉTARIAT pour nos COMPÉTITIONS 
pour faire le travail en AMONT  

 

Mettre en place l’Équipe pour l’organisation de l’Inter 
départemental du mois de juin 2022 

Nous avons déjà effectué la formation des cadres débutants 
le 03 octobre à la CITA  11 PERSONNES et deux cadres  

Notre formation JUGES débutants et c’est là que nous 
devons porter nos efforts (nous pourrons refaire une 
formation si besoin) Ce sont 15 nouveaux juges qui 
participeront à la formation dimanche sous la houlette de 
Fabienne FOURNERET et Isabelle GIRARDIN  

Nos stages de perfectionnement POUSSINES, JEUNESSES 
et AINEES  
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ADAGIO  

 

C’est le nouveau LOGICIEL des licences et 
les formations ont déjà eu lieu dans 
différents sites 

Nous pensons que toutes les associations 
du district sont formées (Dampierre ?)  
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CONCLUSION  

 

 La seule chose que nous pouvons espérer est que cette 
nouvelle saison sportive soit la plus normale possible  

 Pour l’instant, nous sommes toujours obligés de demander 
le pass sanitaire à tous nos membres de plus de 12 ans  

 De porter le masque aux entraînements  

 D’avoir du gel dans les salles etc….. En un mot de suivre les 
consignes FSCF mais surtout celles données par nos 
municipalités lorsque l’on utilise leurs installations.  
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SURTOUT BONNE SOIRÉE  
ET BONNE SAISON À TOUS  

Maintenant place aux chiffres !!! 
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